TRIATHLON

Trois Yvetotais au Half Ironman de Cambrai

Le 28 août dernier, trois Yvetotais se sont rendus à Cambrai où ils ont participé au Chtri'man 113, soit 2 km de natation dans le canal de Cambrai, 90 km de vélo et 21 km de course à pied. Le temps était un peu frais mais le président Jean-Luc Poulain et les deux triathlètes féminines Christelle Ansoult et Estelle Meersman, dont c'était le premier triathlon longue distance, étaient près à en découdre.

Il régnait ce jour-là une très bonne ambiance (musique et animation) bien que le soleil et la chaleur ne furent pas tout à fait au rendez-vous.

L'eau du canal était à 19,5 ° donc pas trop froide. La partie vélo, elle, ne fut pas facile car le vent était au rendez-vous et a soufflé très fort.

Le président a bouclé le premier sa course en 6 h 07. Temps natation: 40'55", temps vélo 3 h 14 et course à pied 2 h 06.

Christelle Ansoult a bouclé sa course en 6 h 10 et s'est classé 3º vétéran féminine, malgré sa contre-



Jean-Luc Poulain entouré de Christelle Ansoult et Estelle Meersman

performance en course à pied. Temps natation : 43'21", temps vélo : 3 h 13 et temps course à pied : 2 h 07.